



A4Web Langenthaler.com a4web.de ruffleshop.de

Printing house international

Oberhardstrasse 20a

CH-4900 Langenthal/BE Switzerland

Kontakt: Andreas Lützenberger

Direkt: + 41 62 922 54 92

SRO Direktion

Dr. Lüdi and Dr. Kiensbergen and happy

women's-teams of Dr. Ms. Würbel

CH-4900 Langenthal Switzerland

A woman from the ibuprofen emergency center threatens to call a police emergency call disinformation 5.00 23-05-01

2023-05-01 Langenthal / Switzerland

Openings now on May 2nd after today's May 1st

- a) Finals of the Swiss Championships after promotion
- b) Bowl championships after the opening of the ice rink on May 1st
- c) opening higher league second appearance of me there in Swiss table tennis
- d) Opening since 2023-12-24 from the Silicon Valley world device consortium SSL2 socket product and world trade mark of mine according to the Federal Administrative Court judgment by Pascal Richard with a waiting period of 5 years since Daniel Steiner's street gang Destruction of computer systems in my factory2 inside and KESB traffic shard in my bedroom later (in the foot in me, even without Dr. Waber calling your emergency at the time) in further raids from Bayern matches with father, then with threat of re-assassination when pulling off through the radio while rushing out of the bedroom. Three days of murder letter from the canton of Bern in my mailbox according to city clerk Daniel Steiner's Rufener, I should throw myself like David Jenzer in front of the locomotive in the main station.
- e) Swimming-Saison in Swimming stadium is opening in a week

This Sunday before May 1st, like every Sunday, I ate at Vreni's and Father's on Pfarrerstrasse in Langenthal, where we all actually come from. My father too, not just me. Again and again there were attacks by the canton of Bern against me, like here in my Fabrik2-Oberhardstrassen.

I was able to record the best functioning three computer science factory street hostings for father and me and everything is perfect. Together with world trade books shop work. He his calendar publisher as well.

I mentioned online under MarktAgenda.pdf that the town clerk Daniel Steiner embezzled money with his local council. We opened the church newspaper and after that we never did any more local business here with our worldwide works. On the contrary, a district that embezzles money is plaguing us in the other districts because of the corruption in the official gazette, street gangs outside the canton are endangering taxpayers' money here in the canton of Bern, and in my case even foreign exchange earnings worldwide.

On the KAWEDE I was beaten up by the federal government before the two moderately difficult surgeries at Dr. Kiensbergen, later beaten up by M. Lerch and later by Würzburger from KESB Wangen a. A. before my two championship captains.

A woman says she wants sex with me, but according to Steiner's street gang character assassination, she doesn't want anything to do with my book production in the world, just collect the money. So for three weeks I've been without a wife again, whom I could only get for a year for a fee.

- f) So no opening in the pool with swimming with one's own girlfriend - so not this year either
- g) No opening of a tax abatement according to Daniel Steiner's threatening letters, they wanted to buy the official components from my factory2, for example Rufflelight book shop works at www.rufflelight.com for less than CHF 100,000 and at the same time the omit past local official gazette corruption and focus with Barack Obama on world security ruffleshop socket SSL2 with me in the future. *Best regards Andreas Lützenberger*

A. Lützenberger



A4Web Langenthaler.com a4web.de ruffleshop.de

Druckerei international

Oberhardstrasse 20a

CH-4900 Langenthal/BE

Kontakt: Andreas Lützenberger

Direkt: + 41 62 922 54 92

SRO Direktion

Dr. Lüdi und Dr. Kiensbergen und lustige

Frauteams der Dr. Frau Würbel

CH-4900 Langenthal

Eine Frau von der Ibuprofen-Notfallstelle droht mit einer Polizeinotruf-Desinformation 5.00 Uhr / 2023-05-01

2023-05-01 Langenthal / Switzerland

Eröffnungen jetzt am 2. Mai nach dem heutigen 1. Mai

- h) Finalspielen der Schweizer Meisterschaften nach Aufstieg
- i) Bowlmeisterschaften nach 1. Mai Eröffnung Eisstadion
- j) Eröffnung höhere Liga zweiter Auftritt von mir dort Swiss table tennis
- k) Eröffnung seit 2023-12-24 ab Silicon-Valley Weltgerätekonsortium SSL2-Socket-Produkt und Welthandelsmarke von mir gemäss Bundesverwaltungsgerichtsurteil von Pascal Richard mit Karenzfrist von 5 Jahren seit Daniel Steiner's Strassengangs Computeranlagenvernichtung in meiner Fabrik2 drin und KESB-Verkehrsscherbe in meinem Schlafzimmer drin später (drin im Fuss in mir, selbst ohne Dr. Posthauspraxis Waber Ihren Notfall rufend damals) bei weiteren Überfällen ab Bayernmatches mit Vater anschliessend mit Rücküberfallermordungsandrohung beim Abziehen durch den Funk beim Hinauseilen aus dem Schlafzimmer. Drei Tage Mordbrief des Kantons Bern in meinem Briefkasten gemäss Stadtschreiber Daniel Steiner's Rufener, ich solle mich wie David Jenzer vor die Lokomotive im Hauptbahnhof werfen.
- l) Badi-Eröffnung in einer Woche

Diesen Sonntag vor dem 1. Mai ass ich wie jeden Sonntag bei Vreni und Vater in der Pfarrerstrasse in Langenthal, woher wir auch tatsächlich alle herkommen. Auch mein Vater, nicht nur ich. Überfälle auch dort immer wieder durch Kanton Bern gegen mich, wie hier in meiner Fabrik2-Oberhardstrassen.

Ich konnte beste funktionierende drei Informatik-Fabrikstrassen-Hostings bei Vater und mir verzeichnen und alles ist einwandfrei. Samt Welthandels-Buchwerk-Shopwerk. Er sein Kalenderverlag ebenso.

Ich habe unter MarktAgenda.pdf im Netz erwähnt, dass der Stadtschreiber Daniel Steiner Geld veruntreute mit seinem Gemeinderat. Wir haben die Kirchenzeitung eröffnet und kamen danach nie mehr mit unseren weltweiten Werken hier lokal mehr zu Geschäften. Im Gegenteil, ein Geld veruntreuender Stadtteil plagt uns in den anderen Stadtteilen wegen den Amtsanzeiger-Korruptionen, Strassengangs ausserkantonale bringen Steuergelder hier im Kanton Bern in Gefahr, bei mir sogar Deviseneinnahmen weltweit.

Auf der KAWEDE wurde ich vom Bund zusammengeschlagen vor den beiden mittelschweren Eingriffen bei Dr. Kiensbergen, später auch noch zusammengeschlagen durch M. Lerch und später durch Würzburger vom KESB Wangen a. A. vor meinen beiden Meisterschaften-Kapitänen.

Eine Frau sagt aus, sie wolle mit mir Sex, will gemäss Rufmord aber nichts gemäss Steiner's Strassengangs-Rufmord auch in der Gastronomie hier, nichts mit meiner Buchherstellung zu tun haben weltweit, nur das Geld einkassieren. Daher seit drei Wochen wieder ohne Frau, die ich nur ein Jahr lang gegen Bezahlung kriegen konnte.

- m) Keine Eröffnung also in der Badi mit dem Schwimmen mit einer eigenen Freundin – auch dieses Jahr also noch nicht
- n) Keine Eröffnung eines Steuerablasses gemäss Daniel Steiner's Droh-Briefen, man wolle mir die behördentlichen Komponenten aus meiner Fabrik2 zum Beispiel Rufflelight-Buch-Shop-Werke unter www.rufflelight.com für unter Fr. 100'000.- abkaufen und dabei die vergangene lokale Amtsanzeiger-Korruption weglassen und uns mit Barack Obama etwa auf Weltsicherheits-Ruffleshop-Socket-SSL2 konzentrieren mit mir in Zukunft.

Mit freundlichen Grüßen Andreas Lützenberger



A4Web Langenthaler.com a4web.de ruffleshop.de

Druckerei international
Oberhardstrasse 20a
CH-4900 Langenthal/BE

Kontakt: Andreas Lützenberger
Direkt: + 41 62 922 54 92

Frau Jordi Posthauspraxis

Meistergang möglich

Gerne komme ich heute Beine trainieren um 19 Uhr. Mit vier gespielten Matches verlor ich zwar viertes Duell, aber bin beimässig voll im Turnier aufwärts kommend, nachdem ich montags über Teppich noch Schmerzen hatte vor dem Sturz zu Boden in der Curling-Halle.

Auch der rechte Armmuskelkater war und ist stark rückläufig. Ist fast auskuriert. So bin ich optimist, Meister zu schaffen. SSTV League 5 Champion.

Alle 2 Tage Bowls-Training wäre gut oder schwimmen ab Samstag.

Andreas Lützenberger

Belastung durch Beruf dürfte weg sein. Da ich ab diesem Portal die politische Bekämpfung von IV-Rentnern anzeige, was ja auch Frau Badran in der Arena SRF so gegen noch nicht Bundesrat damals Röschti anzeigte, was er vorhabe hier in der Schweiz. Was Tatsache geworden ist ab Ursprung BR Doris Leuthard Ära und ff.

Beruflich gestern gestörtes Umfeld gehabt, um 10 Uhr handelten Steiner's Strassengangs 5 oder zu zehnt gegen mich fahrend gestern

03.05.2023 09:28:19 IT KircheLangenthal.ch 03.05.2023 10:01:52 IT KircheLangenthal.ch 03.05.2023 10:02:05 IT StadtLangenthal.ch 03.05.2023 10:02:08 IT KircheLangenthal.ch
03.05.2023 10:02:10 IT SchlossResidence 03.05.2023 10:02:15 IT Schweizerinnen.ch Admin 03.05.2023 10:02:26 IT SchlossResidence 03.05.2023 10:02:28 IT Schweizerinnen.ch Admin
03.05.2023 10:02:33 IT StadtLangenthal.ch 03.05.2023 10:02:39 IT Langenthal Süd 03.05.2023 10:02:46 IT Schweizerinnen.ch Admin 03.05.2023 10:03:05 IT SchlossResidence
03.05.2023 10:03:07 IT Schweizerinnen.ch Admin 03.05.2023 10:03:22 IT KircheLangenthal.ch 03.05.2023 10:04:08 IT Langenthal Süd 03.05.2023 10:04:16 IT SchlossResidence
03.05.2023 10:04:21 IT SchlossResidence 03.05.2023 10:04:23 IT Langenthal Süd 03.05.2023 10:04:38 IT Schweizerinnen.ch Admin 03.05.2023 10:04:41 IT Langenthal Nord
03.05.2023 10:05:02 IT KircheLangenthal.ch 03.05.2023 10:05:04 IT Langenthal Nord 03.05.2023 10:05:12 IT StadtLangenthal.ch 03.05.2023 10:05:17 IT Schweizerinnen.ch Admin
03.05.2023 10:05:19 IT StadtLangenthal.ch 03.05.2023 10:05:32 IT Langenthal Süd 03.05.2023 10:05:56 IT Schweizerinnen.ch Admin 03.05.2023 10:06:26 IT SchlossResidence
03.05.2023 10:06:40 IT SchlossResidence 03.05.2023 10:06:47 IT Langenthal Nord 03.05.2023 10:06:50 IT Langenthal Süd 03.05.2023 10:06:52 IT Langenthal Nord 03.05.2023
10:06:55 IT KircheLangenthal.ch 03.05.2023 10:07:05 IT Langenthal Nord 03.05.2023 10:07:30 IT KircheLangenthal.ch 03.05.2023 10:07:32 IT SchlossResidence 03.05.2023 10:07:35
IT Langenthal Nord 03.05.2023 10:07:47 IT Langenthal Süd 03.05.2023 10:07:52 IT Schweizerinnen.ch Admin 03.05.2023 10:08:00 IT SchlossResidence 03.05.2023 10:08:02 IT
SchlossResidence 03.05.2023 10:08:07 IT StadtLangenthal.ch 04.05.2023 08:14:01 IT StadtLangenthal.ch

Foto oben zeigt erster Beweis: die DDoS-Media-Schweizer-Anzeiger-Gruppe von mir zeigte diesen Überfall der polizeilichen befreundeten Gesindeln hier in der Schweiz im Kampf gegen IV-Rentner überdeutlich an.

Man telefonierte sogar in den Wohnblock hinein, man sollte klingeln gehen bei mir durch Mann evtl. aus Medizinbranche überdimensionierter Italiener-Spitalarbeiter aus Aarau.

Auch am Resultat war der jahrelange Leerschreiber der Morddrohung ab KESB Wangen drin enthalten. Um 03:05:16 wurde wie täglich immer wieder zur richtigen Zeit untenstehendes Compiler-Leer-Mail versandt, als auch mein Meistergang bereits klar war in den Hintergrund-Informatiker-Home-Offices.

Beruflich hier ist der gegen die NATO richtenden (siehe Nationalrat Aeschi's mp3 hier auf diesem Portal mit Aussage NATO sei keine Verteidigungsarmee) und gegen alle Silicon Valley mit allen Geräten der Welt Konsortium gerichtete tägliche Rufmord ersichtlich

Dieser schweizerische Rufmord von perfiden Hintergrund-Informatiker(? wie hoch den akademisiert?)-Home-Offices ist zurzeit schwer bedrohlich für mich plus die perfiden Strassengangs-Überfälle, wo Täter zu fünf oder zu zehnt auch telekommerziell zum Teil mit Hilfe der kantonalen Polizei gegen IV-Rentner zum Teil tödliche Kämpfe einleiten und später über die KESB zu Terror auswachsen lassen. Einmal hatte ich vor einem KESB-Nachtreten von so einem Überfall mit SCL-Vierklanghorn drei Monate lang Augenblutung gekriegt, als mir die Täter in Gruppen nachgefahren sind. Beide Überfälle auch der letzte vor dem KESB-Nachtritt 2 plus Rücküberfallermordungsdrohung durch Berner Kantonsbeamten, der zuletzt in Fabrik 2 drinnen flüchtete ab Funk wurden hiermit der örtlichen Polizei gemeldet oder mindestens hier per Internetmedia ch.prä.ch

----- Ursprüngliche Nachricht -----

Datum: 04.05.23 03:05 (GMT+01:00)

Betreff: PDF-Generierung mit Euro

ausgestellt am 04.05.2023 um 03:05:16

Bestellung:

Betrag EURO:

Agenda-Endung:

Firma:

Sprache:

Vorname:

Name:

Strasse:

Postleitzahl:

Ort:

Land:

Telefon:

Email:

IP-Adresse:

IP-ID:

Tastatur: